

Avanza recuperación de instituciones educativas en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 17 Agosto 2023 00:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 364



Pinar del Río continúa la reparación de las instituciones educativas dañadas por el huracán Ian en el mes de septiembre pasado, fenómeno atmosférico que provocó perjuicios en más de 500 instalaciones de este tipo en el territorio.

Hasta el momento, según Marisleidys Hernández Viejo, especialista de la Dirección Provincial de Educación, de las cerca de 477 escuelas se recuperaron cerca de 330 cifra equivalente a un 68 por ciento aproximadamente.

La funcionaria explicó que aún están pendientes unas 147 escuelas, de ellas cerca de una veintena que se encuentran reubicadas en casas de familias u otros organismos, que han prestado sus locales para este servicio. Estas últimas tienen prioridad en el proceso de recuperación que se mantiene activo desde septiembre a la fecha.

Hernández Viejo informó que planifican para el próximo curso escolar, que comienza en septiembre, recuperar más del 90 por ciento de las escuelas que aún faltan, siempre en dependencia de la asignación de recursos materiales y financieros con los que cuente la provincia.

Avanza recuperación de instituciones educativas en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 17 Agosto 2023 00:01

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 364

Ian causó daños en las instalaciones de Educación en los 11 municipios de la provincia, de ellas el 85 por ciento fueron escuelas y el resto instalaciones pioneriles y otros locales.